



99 de los 170 municipios priorizados en los PDET tendrán alianzas productivas del MinAgricultura

El Ministerio adelanta la ejecución de 204 alianzas productivas para la paz en regiones en 99 municipios históricamente afectados por el conflicto y que hoy cosechan un renacer.

Bogotá, septiembre 25 de 2017 (@MinAgricultura @aureliolragorri)-. Con la puesta en marcha y ejecución de los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET) por parte del gobierno nacional, el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, adelanta la ejecución de 204 alianzas productivas para la paz en 99 municipios históricamente afectados por el conflicto y que hoy cosechan un renacer.

"Durante los 13 años que se lleva ejecutando este programa de alianzas productivas y que hoy son para la paz, a lo largo de ese tiempo, han mostrado un impacto positivo en los territorios en donde han llegado, en materia de productividades, fortalecimiento en capacidades, comercialización de productos, enlaces comerciales, encadenamientos, entre otros avances sociales", expresó el Viceministro de Desarrollo Rural, Juan Pablo Díaz Granados.

La cobertura de las alianzas productivas en las regiones priorizadas en los PDET, sería del 58% de los 170 municipios en posconflicto identificados en dicho proyecto nacional, es decir, 11.534 familias rurales a beneficiar desde el MinAgricultura, que se dediquen especialmente a la producción de cacao, café y ganadería, para cubrir así con esta iniciativa cerca de 17.073 hectáreas.

"Las alianzas han inspirado en gran medida la forma en la que los PDET llegarán a los territorios, porque es un programa integral, que reúne un componente de capacitación, una participación muy activa, un fortalecimiento de las organizaciones solidarias, además del emprendimiento y la materialización, las contrapartidas y la participación de las entidades territoriales", precisó el Viceministro Díaz Granados.

El funcionario público explicó, que las alianzas en este contexto de posconflicto, son una gran dinamizador de los territorios por ende es el instrumento adecuado para poder llegar con esta metodología que ha sido tan exitosa y tan premiada a nivel mundial, hay que recordar que Colombia fue el piloto con el Banco Mundial de esta experiencia y en un tiempo récord se ha exportado esta experiencia a más de 20 países.

Las alianzas productivas para la paz del MinAgricultura les permite a las comunidades rurales pobres generar ingresos, crear empleo y promover la cohesión social mediante un modelo de desarrollo organizativo y empresarial que vincula a estos pequeños productores rurales a mercados, por medio de aliados comerciales formales y de propuestas productivas rentables, sostenibles y competitivas.

El proyecto de alianzas productivas para la paz, en general, se ha propuesto beneficiar a 30.000 familias en todo el territorio rural colombiano, ubicadas en municipios de alta vulnerabilidad social, para lograr intervenir

49.800 hectáreas. Con esta propuesta, el MinAgricultura espera propiciar, por cada beneficiario atendido, 2,6 empleos de calidad, asegurándoles sostenibilidad.

Escuche las declaraciones del Viceministro de Desarrollo Rural: